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Résumé :

Notre étude vise a démontrer les mécanismes de 1’approche sémiotique dans le roman
« Ikhtilat Almawassim » de Bachir Moutfti a titre d’exemple pratique afin d’atteindre le sens
formel et profond a travers le perspective sémiotique qui traite profondément le phénoméne
littéraire. Pour atteindre cet objectif, notre mémoire est divisé en une introduction et deux
chapitres (théorique et pratique). Dans notre étude, nous avons utilisé la méthode sémiotique
en approchant (le paratexte, les personnages, le temps, le lieu).

Les mots clés : L’approche sémiotique, le paratexte.
Abstract:

Our study aims to demonstrate the mechanisms of the semiotic approach in the novel
«lkhtilat Almawassim» of Bachir Moufti as a practical example in order to reach the formal
and deep meaning through the semiotic perspective that deeply treats the literary
phenomenon. To achieve this objective, our brief is divided into an introduction and two
chapters (theoretical and practical). In our study, we used the semiotic method by approaching
(paratext, characters, the time, the place).

The keywords: The semiotic approach, the paratext.



